

UNESCO-Keksaktion



Liebe Kolleginnen und Kollegen,

liebe Schülerinnen und Schüler,

liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wie in den letzten Jahren möchten wir auch in diesem Jahr als UNESCO-Projektschule eine gemeinsame Keksaktion mit der Wolfsburger Tafel e.V. durchführen, um Menschen, die sich kein Weihnachtsgebäck leisten können, in der Adventszeit eine kleine Freude zu machen.

Dafür brauchen wir eure und Ihre Unterstützung! Wir würden uns freuen, wenn ihr/Sie wieder zahlreich mit euren Kerngruppen Kekse backt und außerdem viele Keksspenden durch privat gebackene Kekse von Schülern, Eltern, Großeltern etc. zusammenkommen, die in der Tafel verteilt werden können!

Eine weitere Bitte haben wir noch:

Es wäre toll, wenn ihr/Sie die Kekse bereits **in Klarsichtbeutel (115 x 190 mm) verpackt.**

Bitte gebt die Keksspenden bis zum **10.12.2018** entweder im **UNESCO-Raum** oder im **Jahrgang 5** ab.

Vielen Dank für eure und Ihre Unterstützung!

Annette Hunke und Viviane Koschwitz